
Куда идет работать инженерная элита: в 

БГУИР поздравляли лучших 

выпускников 
 

БГУИР – сам по себе престижный вуз. Но в нем есть особая каста. 

Чествование «Инженерной элиты – 2023» состоялось в университете 26 

июня, передает корреспондент агентства «Минск-Новости». 

 

Ежегодно главная IT-кузница страны выпускает более 2,5 тыс. специалистов. В 

элитный «отряд» входит плюс-минус 10 % – в этом году это примерно 150 

студентов дневной формы обучения. 



 

Ректор БГУИР Вадим Богуш подчеркивает: инженерная элита – это не только про 

качественные знания и оценки. 

− Это опыт исследовательской работы, ведение собственных проектов, − 

уточняет В. Богуш. – Наши выпускники не просто успешные профессионалы, но 

достойные граждане страны. Чествование «Инженерной элиты» − добрая 

традиция нашего университета. Мы не просто вручаем дипломы с отличием и 

говорим слова напутствия, но благодарим наших выпускников и 

преподавательский состав, подводим итоги четырехлетней работы. Надеюсь, 

что многие продолжат обучение в магистратуре. 

Интересуемся, каким компаниям в этом году повезло принять в свои ряды лучших 

из лучших. 



 

 



 

− Одинаково востребованы наши выпускники на предприятиях как 

государственного, так и частного сектора, − отвечает В. Богуш. – Стоит 

подчеркнуть, что количество заявок от госпредприятий увеличилось. В 

основном это крупные игроки, такие как «Интеграл», «Пеленг», «Планар», 

«Атлант». А также ряд предприятий Госкомвоенпрома. Традиционно высок 

интерес резидентов Парка высоких технологий. 



 

 

Теперь выпускники могут месяц отдохнуть, а потом приступить к работе. Ректор 

БГУИР отмечает, что явно не все так поступят: 



− Многие стремятся либо скорее приступить к должностным обязанностям, 

либо продолжить работу, которую начали в рамках дипломного 

проектирования. 

Выпускница факультета информационной безопасности Анастасия Козеко – одна 

из тех, кто «выпадать» на месяц не планирует. Элитарность в данном конкретном 

случае вообще зашкаливает: не просто в числе 150 лучших, но одна из 14 

выпускников белорусских вузов, которым объявлена благодарность Президента 

за отличные успехи в учебе и активную общественную деятельность. 

 



 

− Уже с февраля я работаю специалистом по защите информации в отделе 

кибербезопасности «Белтелекома», и распределение у меня, логично, к ним, − 

говорит А. Козеко. – Сегодня очень торжественный и важный день. Немного 

грустно, все-таки прощаемся со студенческой жизнью – яркой, насыщенной и 

сравнительно беззаботной. И я очень благодарна университету и нашим 

преподавателям за такую путевку в жизнь, за возможность стать 

востребованным специалистом. 
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